
Protokoll: 

 

Herr Danne erläutert auf Nachfrage von RM Altmaier, dass die Verkehrsbehörde die 

Erforderlichkeit der aufgestellten Verkehrszeichen prüft. Da es keine weiteren 

Nachfragen gibt, stellt Bürgermeisterin Mohrs die Kenntnis der Ausschussmitglieder 

fest. 

 

 


